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Résumé :

Cette étude a pour objectif d’expliquer le rapport entre la gestion des connaissances et
'organisation apprenante du point de vue des directeurs des sociétés nationales de la
wilaya d’Ain Témouchent.

Nous somme intéressé a I'importance de la gestion des connaissances a la nécessité de
l'intégrer dans les sociatries afin de les promouvoir du rang traditionnel a celui d’'une
société savante.

Nous avons choisies de facon aléatoire quelgues sociétés en nous intéressant a la
catégorie visée des directeurs, a la fin, nous sommes parvenus a une série de résultats,
constatations et de propositions pour favoriser ce nouveau concept au sein de ces
sociétes.

Les mots clés:

La connaissance, la gestion des connaissances, Apprentissage organisationnel,
I'organisation apprenante.

Abstract:

This study aims to show the relation between the knowledge administration and the
educated organization, from the points of view of directors and service presidents of
national institutions those related to Ain Temouchent .We dealt on by highlighting on the
importance of knowledge administration and term of necessary application in the
institutions which transform from a traditional institution to the educated ones.

We also dealt on a sample illustrated in group Of institutions at Ain Temouchent ,directed
to a sample of directors & institutions .

At the end, we found many results and suggestions in order to go as well as possible for
the knowledge administration and its function to become an educated organization .

Key words :

Knowledge administration , knowledge , organizational learning , educated organization .



